



GRUPO PARLAMENTARIO

PREGUNTA CON RESPUESTA POR ESCRITO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

DÑA. ROCÍO DE MEER MÉNDEZ, DÑA. GEORGINA TRÍAS GIL y D. CARLOS HUGO FERNÁNDEZ-ROCA SUÁREZ en sus condiciones de diputados del Grupo Parlamentario VOX (GPVOX), al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes **preguntas para las que solicitan respuesta por escrito.**

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Secretaría Provincial de la Asociación profesional de la Guardia Civil (JUCIL) ha presentado un escrito ante la Subdelegación de Gobierno en Almería con el objeto de exigir las adecuadas medidas de protección para las fuerzas de seguridad que atienden a los almerienses en vista de los próximos acontecimientos.

El propio texto de JUCIL justifica sus peticiones apelando a los previsibles planes de desescalada con respecto de la provincia de Almería. Afirmando que “en atención a la actual situación vivida con motivo de la pandemia del coronavirus (COVID-19), y siendo esta provincia de Almería una de las provincias que ha



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA

VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

solicitado la Junta de Andalucía al Gobierno Central que se incorpore próximamente a la nueva fase de desescalada”.

Asimismo, la asociación exige absoluta transparencia, pero también deja entrever su preocupación “ante la falta de control de los posibles contagiados asintomáticos que pudieran estar propagando el contagio en el ejercicio de nuestras funciones profesionales.”

Por ello exigen en primero lugar ser informados “de la evolución y estado actual del número de miembros activos de la Guardia Civil que actualmente han dado positivo y se encuentran de baja para el servicio, así como los que dieron positivo y una vez se han recuperado han vuelto a reincorporarse a su trabajo en la Provincia.”

Por último, corona su solicitud a la Subdelegación, una petición que ya es casi una constante en todos los sectores de trabajadores esenciales y responde a una demanda básica que aún el Gobierno, después de cuatro solicitudes de Estado de Alarma, no ha logrado cubrir. Y es la realización de test PCR a los agentes de la provincia que están constantemente expuestos a los riesgos.

Teniendo en cuenta las graves circunstancias, y suponiendo este fenómeno en tal caso un peligro para la salud pública, el GPVox presenta las siguientes:



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA

VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

PREGUNTAS

- 1.- ¿Pretende el Gobierno de España realizar test PCR a los Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en la provincia de Ávila?
- 2.- En caso de no realizarlos de manera masiva y urgente, ¿cómo pretende garantizar su seguridad?
- 3.- ¿Cómo pretende el Gobierno que las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado cuenten con la tranquilidad cada día al volver a sus casas, de que no van a contagiar a sus familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 7 de mayo de 2020.

Macarena Olona Choclán.
Portavoz Adjunta GPVOX

Rocío de Meer Méndez
Diputada GPVOX

Carlos Hugo Fernández-Roca Suárez
Diputado GPVOX.

Georgina Trías Gil
Diputada GPVOX.